
Seidlitz und Kehnen führen Mercedes-Benz Charter-Way

Christian Seidlitz (44) hat die Geschäftsführung der Mercedes-Benz Charter-Way GmbH. Er folgt auf André Girnus und verantwortet in seiner Position das Service-Leasing. Zusätzlich übernimmt Martin Kehnen (45) mit Wirkung zum 1. November 2016 die Leitung des Bereichs Miete bei Charter-Way.

Christian Seidlitz (44) trat 1993 in die Mercedes-Benz-Bank ein und verantwortete dort unterschiedliche Funktionen im Vertrieb und Marketing für Finanzdienstleistungen und Services rund um die Nutzfahrzeuge. Nach leitenden Positionen im nationalen Vertrieb bei der Bank sammelte er zuletzt internationale Erfahrung, in dem er ab ab 2013 den globalen Vertrieb und das Marketing Lkw, Fuso, Vans und Evobus bei dem Finanzdienstleister verantwortete.

Martin Kehnen begann seine Laufbahn bei Daimler AG im Jahr 2001 als Assistent der Geschäftsleitung des Niederlassungsverbands Rhein-Ruhr. Nach verschiedenen Stationen im Van- und Lkw-Vertrieb von Mercedes-Benz leitet er seit 2012 das Produkt-, Aufbauhersteller-Management & Marketing Mercedes-Benz Lkw & Fuso Deutschland.

André Girnus (45), seit 1999 in verschiedenen Funktionen für die Daimler AG tätig, hat im August die Geschäftsführung der neu gegründeten Mercedes-Benz Vans Mobility GmbH übernommen, die ab Mitte 2017 ein ganzheitliches Mobilitätsangebot rund um den Transporterbereich auf den Markt bringt.

Mit den personellen Veränderungen wird Charter-Way-Miete künftig dem Mercedes-Benz-Vertrieb Lkw Deutschland zugeordnet, während das Service-Leasing der Charter-Way GmbH zugeordnet bleibt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Christian Seidlitz.

Foto: Daimler



Christian Seidlitz.

Foto: Daimler



Martin Kehnen.

Foto: Daimler



Martin Kehnen.

Foto: Daimler
